

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PRIISTAS, EXIGEN RENUNCIA "DEL TAL AMLITO"; ROBERTO MADRAZO: "SI LA ALIANZA, QUIERE TIRO EN 2024, EL PRI, DEBE RENOVARSE"

Quienes lo conocen, todos coinciden: no es leal y lo distingue ambición, avaricia y codicia.

En la dirigencia del partido, lo señalan distinguidos y leales priistas, opera a su favor, candidatura presidencial para el 2024, y tendría el apoyo del coordinador de la bancada en Cámara de Senadores, Rubén Ignacio Moreira Valdez, además del que le brinde Luis Videgaray Caso.

En el Senado, le darían apoyo a esa aventura, Miguel Ángel Osorio Chong, por obvias razones: pertenecer al mismo grupo que pactó la entrega del poder con Andrés Manuel López Obrador, durante el proceso electoral federal en el 2018, cual señaló ex canciller, Jorge Castañeda Gutman.

De "el tal amlito", en su momento recordamos lo que opina de él, su paisano, el ex diputado federal del PRI, en LVIII Legislatura, Edilberto Buenfil Montalvo: "no es de confiar y es traidor".

Hay que decirlo, Buenfil Montalvo, fue quien impulso entre la clase política de Campeche, al hoy dirigente del PRI: Alejandro Moreno Cárdenas.

Mantiene "hermandad", con otro que es parte de la pandilla que prostituyen el sagrado arte de la política, desde el "partido parásito", el Verde, el senador "a modo", Manuel Velasco, entre los dos, nadie en verdad, sabría quién es más desleal, traidor y siniestro.

En el régimen de Vicente Fox, el de Campeche, buscó gobernar el estado, no lo logró, porque en la directiva nacional, designaron otro candidato.

Conservó el escaño, pero su objetivo, lo mantenía: gobernar Campeche.

Zalamero como es con los altos mandos del partido y de la Presidencia, en el gobierno de Enrique Peña Nieto, obtuvo lo que deseó, gobernar la entidad, pero la ambición fue mucha y consiguió que lo mandaran a la dirigencia nacional del partido.

:								A SOURCE OF	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		09/06/2022	COLUMNAS
									200 ares pouerres			ARTÍCULOS

El político que presume de "matar a los periodistas de hambre", cuentan distinguidos priistas, que sí son leales e institucionales al PRI, llegó a la dirigencia, con apoyo de Luis Videgaray Caso, pero su potencial liderazgo, inició mal, al menos en este sexenio, cuando lo comenzaron a señalar de tener "sana cercanía", con el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, Andrés Manuel López Obrador, y ganó el mote de "amlito".

Efímera cercanía, porque el tiempo demostró que algo hubo entre ellos y de la "sana cercanía", pasaron a "sana distancia", cual si ambos evitaran contagiarse de Covid.

Hoy, el priista, enfrenta consecuencias de lo que es: arrastra señalamientos de corrupción, y lo más triste, no ser capaz de llevar al partido, a refrendar triunfos electorales, y de no ser porque "se cuelga", de la alianza opositora, la que encabeza el PAN, ni pintaría en los procesos electorales y, reiteramos, tendría al menos en Cámara de Diputados, menos de 50 representantes populares.

En los estados donde postuló candidatos, con alianza o sin alianza PAN-PRD, los resultados, fueron pobres: en Hidalgo, con Carolina Viggiano Austria, el abanderado de Morena y "carnales", Julio Ramón Menchaca Salazar, apabulló la candidatura del bloque opositor, 2 a 1.

En Quintana Roo, donde el PRI se dividió y dejaron sola a la candidata al gobierno del Estado, Leslie Angelina Hendricks Rubio, obtuvo porcentaje superior de votación del 3.1, en el Conteo Rápido del Instituto Nacional Electoral, no obstante, intensa campaña que hizo la priista.

En Oaxaca, donde, reiteramos, los Murat entregaron la plaza, la derrota del candidato PRI-PRD, Alejandro Avilés Álvarez fue también 2 a 1, ante el candidato del bloque oficial, Salomón Jara Cruz.

Sí, ganó el bloque opositor PAN-PRI-PRD, Aguascalientes y Durango, pero, hay que decirlo, allí, el trabajo electoral y militancia partidista, respondieron al blanquiazul.

¡Vamos, pues!, bajo la dirigencia "del tal amlito", el PRI, con sus candidatos, habría contribuido a perder su registro en los estados que celebraron elección el domingo pasado.

Recuento que, puso en alerta a las tribus del partido, "Movimiento Líder", "Plataforma PRI" y Alianza Generacional", que integran el Frente Nacional, "Democracia y Justicia Social", quienes dieron a conocer manifiesto, en el contexto electoral reciente,

Firman el documento, por la primer agrupación, José Encarnación Alfaro Cázares; por la segunda, Fernando Francisco Lerdo de Tejada Luna y por la tercera, José Ramón Martell López.

Todos ellos, priistas de toda su vida y alertas por el rumbo de la derrota que tiene el PRI, con Alejandro Moreno Cárdenas, como dirigente.

:				•	A SOLIS AS	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		09/06/2022	COLUMNAS
٠				h		,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,			ARTÍCULOS

Por la clase política del partido, el ex dirigente y ex gobernador de Tabasco, Roberto Madrazo, también externó su posicionamiento, a través de tuit.

Puntual, el ex candidato presidencial del PRI en el 2006, acusa que desde que "el tal amlito", llegó a la dirigencia del PRI, el partido perdió tres cuartas partes de los estados que gobernaba. "Hay un problema en la dirigencia del partido y no puede seguir culpándose al pasado del partido", añade y sin más preámbulo, acota: "si la alianza quiere q haya tiro en 2024 el PRI debe renovarse".

En 10 párrafos, el Frente Nacional, "Democracia y Justicia Social", expresan su postura. En la cual, se dirigen "a los dirigentes, cuadros y militantes del Partido Revolucionario Institucional".

Frente a los resultados del PRI, en las elecciones locales del pasado domingo, manifiestan:

"Nuestro partido se encuentra en una profunda crisis, como lo demuestran los fracasos electorales de 2021 y 2022, en las que sólo se ganó una de las 20 gubernaturas que se eligieron y, en cambio, perdimos 10 estados que gobernábamos. Las urnas demuestran que no hemos sido capaces de recuperar la confianza de la sociedad ni de construir una propuesta atractiva para el electorado. La derrota ha sido apabullante".

"Es evidente que la dirigencia nacional del partido no ha podido cumplir con su responsabilidad primaria que es ganar elecciones y, en cambio, ha asumido una visión patrimonialista, con una actitud excluyente, autoritaria y centrada sólo en intereses y ambiciones personales, constituyéndose, además, en motivo de bochornosos escándalos que afectan nuestra imagen y prestigio".

"Como militantes comprometidos consideramos que el PRI todavía tiene mucho que aportar al futuro de nuestro país. Tenemos una filosofía política y social que responde a los retos del México de hoy. Somos un partido constructor de instituciones, como lo hemos demostrado a lo largo de la historia. Son muchos más los positivos".

¿Qué proponemos?, cuestionan las tribus del PRI.

Enseguida, señalan:

-La inmediata renovación de la dirigencia nacional, a fin de iniciar una nueva etapa incluyente y de amplios consensos, para enfrentar los tiempos cruciales que vienen.

"No se trata abrir un debate sobre periodos estatutarios de dirigencia, es una consecuencia del balance de resultados frente a los retos inmediatos; es una cuestión de ética política, de honestidad responsable, de dignidad y de atención al interés superior del partido".

:				7	1 COLOR AS		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		09/06/2022	COLUMNAS Y
٠				A		•	2,000 11 00 100 1100 1100 1100 1100 1100			ARTÍCULOS

- -Que se revise la integración del Consejo Político Nacional y de los Consejos Estatales, a fin de elegir de forma incluyente, los órganos de gobierno del partido.
- -Se convoque a una Asamblea Nacional Extraordinaria para actualizar estructuras, renovar estrategias y, sobre todo, para elaborar un Proyecto Alternativo de Nación, que sea referente para todos los puestos de representación nacional del partido y que constituya la alianza electoral "Va por México", en una auténtica propuesta de gobierno de coalición.

Arengan a los prisitas a hacer una reflexión profunda sobre el futuro del partido; invitan "a los dirigentes históricos", a "líderes actuales", ex candidatos y, sobre todo, "a los millones de militantes y simpatizantes, "a no dejar que nuestro partido desaparezca ante intereses particulares que nada tienen que ver con los de México".

Convocan unidad partidaria, en un marco de principios y valores para fortalecer y modernizar al partido, "un PRI débil, no conviene a nadie; no conviene a la democracia mexicana y la pluralidad política; no conviene a la Alianza por México, no conviene al país".

Firmantes del manifiesto por la renovación y la reflexión a futuro del PRI, aquellos tres dirigentes de las tres tribus que integran el Frente Nacional, "Democracia y Justicia Social".

"El tal amlito", termina su periodo como dirigente del PRI, el 18 de agosto del próximo año.

Es decir, casi dos meses y medio, después del proceso electoral en Coahuila y Estado de México para elegir gobernador.

Podría quedarse Alejandro Moreno Cárdenas en la dirigencia del PRI, sin embargo, los gobernadores, Miguel Ángel Riquelme Solís y Alfredo del Mazo Maza, podrían ser los jefes de campaña del candidato que postule el PRI en esos estados, para el 2023.

No dejarían que el de Campeche, se entrometa en el proceso electoral local, ni mucho menos, considerarían que el dirigente nacional, proponga candidato, y luego los engañe, como sucedió con Omar Fayad Meneses, quien, al final, lo engañaron con que él, pondría al candidato que quisiera y no fue así porque surgió la diputada Alma Carolina Viggiano Austria.

Ambas entidades, cuentan con clase política de bagaje, oficio y sensibilidad y, de ser así, los priistas conservarían el poder en los comicios del primer domingo de junio del siguiente año.

¡Sí se puede!, clamaría el mismo Roberto Madrazo, autor de clásica frase, durante el proceso interno en el que derrotó a Beatriz Paredes Rangel.

:				7	A SERVA	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		09/06/2022	COLUMNAS Y
						200 6 00 100 000 00			ARTÍCULOS

EN EL CHACALEO.

Los directivos del MC, y coordinadores parlamentarios, presentes ante los medios, en el contexto de la sesión en Comisión Permanente, para resaltar que podría haber sanciones para la Cámara de Diputados, si la Junta de Coordinación Política -que preside Rubén Ignacio Moreira Valdez-y la mesa directiva -a cargo de Sergio Carlos Gutiérrez Luna-, desacatan resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para que garanticen derecho de la bancada naranja, en San Lázaro, de tener un representante en aquel órgano colegiado... Acudieron con Dante Delgado Rannauro, el diputado Jorge Álvarez Maynez; el senador, Clemente Castañeda y su compañero, el mexiquense, Juan Zepeda; el senador suplente, José Alberto Galarza y el secretario general del MC, Juan Zavala... A menos de un mes que el ministro presidente de la Corte, Arturo Zaldívar, realizó inédita visita al penal de "Santa Martha Acatila", donde se reunión con 220 mujeres presas, y ofreció revisar su situación legal, ayer, se logró primera liberación de una de ellas, gracias a la representación del Instituto Federal de la Defensoría Pública... El asunto, beneficia a una mujer quien no contó con defensa adecuada durante su proceso y desde hace más de año y medio, obtuvo beneficio de pre liberación, pero por no contar con adecuada defensa, no acreditó reparación del daño, y no podría alcanzar su libertad... ¡Enhorabuena!... Lo que no hizo José Murat -cuya fama, riqueza y fortuna se la debe al pueblo de Oaxaca y, a Carlos Salinas de Gortari-, en CDMX, lo llevó a cabo el senador Ricardo Monreal Ávila, al promover ayuda para damnificados del estado, por el huracán "Agatha"... El político de Zacatecas, ofreció 30 por ciento de su salario, por dos meses, para apoyo de los oaxaqueños que lo requieren... En el Senado, el legislador de Zacatecas, impulsó centro de acopio para ayudar a damnificados por la naturaleza. Luego de realizar una visita al lugar donde se concentra la ayuda en víveres y otros productos y enseres, Monreal, dijo que "todavía no completamos un tráiler para mandarlo a los municipios afectados". ¡Venga!... "Pues si no lo hace, habría que exigírselo, eso es definitivo", respondió el senador Jorge Carlos Ramírez Marín, cuando lo cuestionaron si el CEN del PRI, "jel tal amlito, pues!", debe hacer autocrítica de los resultados que obtuvo el partido en los comicios del pasado domingo. "Pues Alito, tiene que revisar muy bien junto con todos, qué pasó y qué es lo más conveniente", agregó, cuando señalaron al senador yucateco, si debe renunciar a la dirigencia del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas... Martha Guerrero Sánchez, senadora de Morena, presentó en la Comisión Permanente, Punto de Acuerdo para que el gobernador mexiquense, Alfredo del Mazo Maza, informe motivos por los cuales, no implementa acciones para prevenir delito de feminicidio. ¡Cuidado!, este flagelo, ¡harta! y tiene en alerta, a los ciudadanos del estado, y puede impactar el próximo año, cuando los electores vayan a las urnas el 4 de junio, para elegir gobernador o gobernadora... La senadora del partido oficial, considera en su Punto de Acuerdo: entre los 100 municipios con más violencia, 25 son el Estado de México, "y este año, durante el primer trimestre, la entidad sumó 41 feminicidios, según el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública". ¡Caramba!... Hoy, previo al mediodía, en un hotel del Paseo de la Reforma, aparecen ante medios, los dirigentes del bloque opositor, PAN-PRI-PRD... Oportunidad para que "el tal amlito", defina si renuncia a la dirigencia priista o permanece hasta el

:								A SURVEY AND A SUR	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		09/06/2022	COLUMNAS
									200 des poueres			ARTÍCULOS

final del periodo por el que fue electo, 18 de agosto del 2023, pero como florero, en la sede de Insurgentes Norte, número 59... www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanlopezMiguel...